



music enterprises  
eventagentur + marketing

## Veranstungstipp • Montag, 25. Juli 2022

### Grünstadter Weinfest

### The Beat Brothers • Gitarrenmusik von 1960 bis 1990

#### Location

Open Air Bühne auf dem Luitpoldplatz  
67269 Grünstadt

#### Zeit

Konzertbeginn 19:30 Uhr

#### Eintritt

frei

#### Tickets und Infos zur Veranstaltung

[www.gruenstadt.de](http://www.gruenstadt.de)

<https://music-enterprises.de/event/gruenstadter-weinfest-2022>

#### Livemusik

[www.beat-brothers.de](http://www.beat-brothers.de)

[www.facebook.com/diebeatbrothers](https://www.facebook.com/diebeatbrothers)

[www.instagram.com/the\\_beat\\_brothers](https://www.instagram.com/the_beat_brothers)

#### weitere Infos bei music enterprises

Fon 06238 92683-0 | Mobil 0170 5664361

[info@music-enterprises.de](mailto:info@music-enterprises.de)

[www.music-enterprises.de](http://www.music-enterprises.de)

[www.facebook.com/musicenterprises](https://www.facebook.com/musicenterprises)

[www.instagram.com/music.enterprises](https://www.instagram.com/music.enterprises)

### Beim Grünstadter Weinfest dürfen sie nicht fehlen: Die Beat Brothers. Traditionell spielen sie am Montagabend und beleben den Luitpoldplatz mit Fans und Freunden ihrer Livemusik.



THE BEAT BROTHERS • MO 25.07.2022 • GRÜNSTADTER WEINFEST



Vom 22. bis 25. Juli feiert Grünstadt mit seinen Gästen das Weinfest in der Innenstadt. Ein Höhepunkt ist sicherlich das Konzert am Montagabend auf dem Luitpoldplatz. Ab 19:30 Uhr wurden die Beat Brothers engagiert, eine der besten deutschen Coverbands. Dieses Highlight der Livemusik sollte man sich nicht entgehen lassen!

In diesem Jahr feiern die Beat Brothers 44 Jahre Bühnenjubiläum. Alte Knacker? Kein bisschen. Frontmann und Bassist Franz Matejcek bewegt sich auf der Bühne wie zuhause und steigt oben-

drein immer noch und immer wieder auf Tische und Bänke. Sein Bruder Arno Matejcek trommelt besser denn je. Neu am Start sind die beiden Gitarristen Philipp Herget und Sebastian Heiner. Wie es bei den Beat Brothers so üblich ist, bringen neue Musiker neue Akzente mit in die Band, und das wird spannend. Trotz alledem sind es die „Good Old Beat Brothers“, wie ihre Fans sie lieben - professionell und sympathisch, authentisch und charmant, mit „Good Old Rock'n'Roll“ von 1960 bis 1990. Yeah!